
1) Il progetto che abbiamo deciso di monitorare prende il nome di “ASL 6 SANLURI COSTRUZIONE 

OSPEDALE NUOVO”, dietro questa scelta ci sono varie motivazioni: come gruppo e soprattutto come 

cittadini riteniamo che avere un'ospedale efficiente e in sicurezza sia importante per la popolazione del 

territorio appartenente a qualsiasi fascia d'età; il progetto risulta essere fermo dal 2015; gli ospedali più 

“vicini” al nostro territorio si trovano a più di 40 minuti di distanza. Attraverso il nostro impegno nel 

monitoraggio vogliamo riuscire a capire il motivo per cui il progetto si trovi in una fase di stallo e perché i 

fondi stanziati non siano stati utilizzati. Speriamo,inoltre, di riuscire a sensibilizzare la popolazione e le 

autorità sull'argomento, per poter dare la giusta importanza e il giusto peso al panorama sanitario del 

territorio. 

2) Per la ricerca dei dati necessari a questo progetto abbiamo iniziato con l’ausilio del sito di ASOC 

(https://opencoesione.gov.it/it/progetti/1miseasl6-93-12-21/) dove abbiamo trovato tutte le informazioni 

relative ai fondi stanziati e gli Open Data (dati pubblici riguardanti il progetto) che ci hanno permesso di dar 

vita al nostro lavoro di monitoraggio civico. In seguito abbiamo effettuato una ricerca sul web, focalizzando 

la nostra attenzione sul sito della regione Sardegna (soggetto programmatore), della ASL 6 Sanluri (soggetto 

attuatore) e del comune di San Gavino Monreale ( comune in cui l'ospedale verrà costruito).Inoltre abbiamo 

scelto di raccogliere ulteriori informazioni attraverso articoli scritti da giornali del territorio. L'inizio del 

progetto è datato 31/12/2015 e la fine è prevista per il 31/01/2021, il tema trattato è l'inclusione sociale (nel 

dettaglio le infrastrutture per la sanità). Per il progetto sono stati stanziati un totale di € 68.400.000 , ma 

secondo il sito di Open Coesione nessun pagamento è stato effettuato. Nonostante ciò il progetto pare essere 

vicino all'inizio effettivo, recentemente il comune di San Gavino ha indetto una riunione aperta a tutti i 

cittadini per presentare il progetto e annunciare che durante la primavera del 2019 dovrebbero essere avviati i

lavori di costruzione. Continueremo la nostra ricerca cercando di restare aggiornati su ogni avvenimento dei 

prossimi mesi.

3)Il punto di arrivo della nostra ricerca è riuscire a scoprire come verranno utilizzati i fondi stanziati e capire 

se le promesse fatte ai cittadini del territorio saranno rispettate. Come gruppo classe speriamo che le nostre 

voci vengano ascoltate dalle autorità competenti e siano in grado di mettere in risalto l'importanza del 

progetto. Crediamo che quest'ospedale sia una necessità di tutti quanti,perché tutti hanno il diritto di tutelare 

la propria salute.

https://opencoesione.gov.it/it/progetti/1miseasl6-93-12-21/

